

PAPARAZI

Ketua Umum HMI Cabang Persiapan Kabupaten Tangerang Dukung Polda Banten dalam Pengawasan Pilkada

Ayu Amalia - BANTEN.PAPARAZI.ID

Oct 17, 2024 - 22:57



Ketua Umum HMI Cabang Persiapan Kabupaten Tangerang Dukung Polda Banten dalam Pengawasan Pilkada

Tangerang— Ketua Umum Himpunan Mahasiswa Islam (HMI) Cabang Persiapan

Kabupaten Tangerang, M. Agus A Toib, menyatakan dukungannya terhadap Polda Banten dalam upaya mengawal proses Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) yang berlangsung di wilayah se-Banten. Dukungan ini diungkapkan Agus saat tengah diwawancarai di Sekretariat HMI.

Agus menekankan pentingnya pengawalan yang efektif dan profesional oleh pihak kepolisian untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama pelaksanaan Pilkada. Ia menegaskan bahwa suasana yang aman dan damai sangat diperlukan agar masyarakat dapat menggunakan hak suaranya dengan bebas.

Dalam kesempatan yang sama, Agus juga mengapresiasi Polda Banten atas pendekatan humanis yang mereka terapkan dalam mengawal aksi-aksi mahasiswa dan masyarakat.

“Cara yang humanis ini menunjukkan komitmen kepolisian untuk menjunjung tinggi prinsip demokrasi dan menghormati hak asasi manusia,” ungkapnya, Rabu (16/10).

Agus menambahkan, pengawalan yang dilakukan oleh Polda Banten juga mencerminkan profesionalisme yang tinggi. Hal ini sangat penting, terutama di saat-saat krusial seperti Pilkada, di mana potensi gesekan sosial bisa terjadi.

Dukungan dari Agus ini juga diharapkan dapat mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam Pilkada. Ia percaya bahwa dengan adanya pengawalan yang baik, masyarakat akan merasa lebih aman untuk datang ke tempat pemungutan suara.

Agus mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersinergi dengan pihak kepolisian dan penyelenggara Pilkada. Ia berharap semua pihak dapat berperan aktif dalam menciptakan iklim yang kondusif demi kelancaran pesta demokrasi.

Lebih jauh, Agus menyatakan pentingnya komunikasi yang baik antara masyarakat dan pihak kepolisian. Dalam konteks ini, ia menekankan bahwa dialog terbuka dapat mengurangi potensi konflik dan meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap aparat keamanan.

Sebagai Ketua Umum HMI Cabang Persiapan Kabupaten Tangerang, Agus berkomitmen untuk terus mengawasi dan mendukung proses demokrasi yang bersih dan adil. Ia juga mengajak mahasiswa untuk terlibat aktif dalam mengawal Pilkada dengan cara yang konstruktif.

Dalam penutup, Agus menegaskan bahwa dukungan terhadap Polda Banten adalah wujud tanggung jawab sosial mahasiswa dalam menjaga demokrasi. Ia berharap, Pilkada di Banten dapat berjalan sukses dan menghasilkan pemimpin yang berkualitas.

“HMI Cabang Persiapan kabupaten Tangerang senantiasa bersama Polda Banten, hal ini adalah wujud tanggung jawab sosial mahasiswa dalam menjaga demokrasi untuk memilih pemimpin di Banten kedepannya,” harapnya.

Dengan demikian, Agus mengajak semua pihak untuk bersama-sama menciptakan suasana yang aman dan damai demi kelancaran Pilkada di Banten.